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ACTA DE LA DÉCIMO NOVENA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO EN LA ALCALDÍA 
IZTAPALAPA, REALIZADA EL VEINTINUEVE DE MAYO DE DOS MIL VEINTE 

 

Con fundamento en los artículos 87, fracción I, II y III, 88, 89, 91, 92, 93, 94 y 95 de la Ley Orgánica 
de Alcaldías de la Ciudad de México, estando en la Ciudad de México, en la Alcaldía Iztapalapa, 
siendo las diecisiete horas del día veintinueve de mayo del dos mil veinte, se reunieron de manera 
virtual los integrantes e invitados, como sigue: 

 

No. Integrantes Área Asistencia 

1 CLARA MARINA BRUGADA MOLINA 
Alcaldía 

Iztapalapa 
Presente 

2 JOSÉ SANTIAGO FLORES ROJAS Concejo Presente 

3 JANET MORALES  SÁNCHEZ Concejo Presente 

4 TERESA ORTEGA RICO Concejo Presente 

5 FERNANDO JUÁREZ MONDRAGÓN  Concejo Presente 

6 SANDRA IBETH CARDONA PULIDO Concejo Presente 

7 ORLANDO RAFAEL REYES GÓMEZ GALVÁN Concejo Presente 

8 PEDRO DAVID OCHOA SIL Concejo Presente 

9 SOCORRO ORTIZ CHÁVEZ Concejo Presente 

10 LUIS MANUEL ARIAS PALLARES Concejo Presente 

11 ELIZABETH PINEDA VELÁZQUEZ Concejo Presente 

12 DIEGO VÁZQUEZ RODRÍGUEZ 
Secretario 

Técnico 
Presente 

13 CARLOS CERVANTES GODOY 

 
Dirección General 

de Gobierno y  
Protección 
Ciudadana  

(Invitado) 

Presente 

15 OSCAR LÓPEZ ROSAS 
Dirección General 

Jurídica (Invitado) 
Presente 

16 GUILLERMO ROCHA RAMOS  
Director General 

de Administración 
Presente 

17 MARTHA BEATRIZ LÓPEZ LÓPEZ 

Dirección  
General de 

Inclusión y 
Bienestar Social 

(Invitado) 

Presente 
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17 ALFONSO HERNÁNDEZ LÓPEZ 

Dirección General 
de Servicios 

Urbanos(Invitado)  
Presente 

18 MARÍA ANTONIETA PÉREZ OROZCO 

Dirección 

Ejecutiva de 
Cultura(Invitado)  

Presente 

 
 

19 
 

 

MICHEL MUÑOZ CRUZ 

Dirección 
Ejecutiva de 

Protección Civil 

(Invitado) 

Presente 
 

20 FRANCISCO SERNA ALVARADO 

Director de la 
Jurisdicción 

Sanitaria en 
Iztapalapa 
(invitado) 

Presente 

 
Con fundamento en el artículo 36 del Reglamento Interno del Concejo en la Alcaldía Iztapalapa, la 
Alcaldesa dio la bienvenida a los participantes, verificó el quórum por medio del Secretario Técnico y 
declaró el inicio de la reunión, sometiendo a consideración de los integrantes del Concejo el orden del 
día, previa lectura del Secretario Técnico, mismo que se aprobó por unanimidad de votos, 
desahogándose como sigue: --------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -ORDEN DEL DÍA- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

1. Toma de lista de asistencia y declaración del quórum legal.-------------------------------------------------- 

Se pasó lista de asistencia nominal y el resultado arrojó la presencia de diez concejales por lo que se 
declaró quórum legal suficiente para la realización de la sesión.----------------------------------------------------- 
2. Lectura y, en su caso, aprobación del orden del día de la Décimo Novena Sesión Ordinaria.----
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

El orden del día es aprobado por unanimidad de votos.--------------------------------------------------------------- 
3. Lectura y en su caso aprobación del acta de la Décimo Octava Sesión Ordinaria del Concejo 

de la Alcaldía en Iztapalapa.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

La Alcaldesa pidió al Secretario Técnico que solicitara al Concejo la dispensa de la lectura del Acta de 

la Décimo Octava Sesión Ordinaria. En consecuencia, el Secretario Técnico realizó el proceso 

correspondiente a la votación e informó que ésta arrojó el resultado de aprobado por unanimidad de 

votos.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

La Alcaldesa pidió al Secretario Técnico que solicitara al Concejo la aprobación del Acta de la Décima 

Octava Sesión Ordinaria. El Secretario Técnico realizó el proceso correspondiente a la votación e 

informó que ésta arrojó el resultado de aprobado por unanimidad de votos. -------------------------------------

4. Informe de las acciones emprendidas por la Alcaldía Iztapalapa para atender la emergencia 

sanitaria generada por la pandemia de COVID-19 .------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

La Alcaldesa solicitó el inicio de la presentación de las actividades realizadas en Iztapalapa para 

combatir el contagio de la pandemia.---------------------------------------------------------------------------------------- 

La Alcaldesa expone que a la fecha en Iztapalapa hay 4,419 casos confirmados de contagios y 447 

defunciones, 3,246 recuperaciones y 742 casos activos actuales.--------------------------------------------------- 

La Alcaldesa menciona las actividades principales que se han estado llevando a cabo durante la 

pandemia las cuales son: se actuó con 460 pipas, las cuales hicieron en promedio 1,110 viajes diarios 
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para repartir 11,000, 000 litros agua al día a la población de Iztapalapa. De igual manera, la Alcaldesa 

expone que en la última semana bajo la distribución de agua, de 2,244 viajes del 19 al 25 de mayo, en 

total se han distribuido 54,876 viajes de pipas de agua en la contingencia, se ha recuperado muy bien 

la cantidad de agua que llega a Iztapalapa, del 15 al 25 de mayo se tuvo una cantidad de 55 horas 

permitiendo que la cantidad de pipas bajara. Para atender la demanda, SACMEX está haciendo un 

rebombdeo que va a garantizar que llegue agua a las zonas en donde hay mayor problema de escasez 

y así apoyar para que el viaje de pipas sea cada vez menor. Por otra parte, la Alcaldesa menciona que 

se está llevando a cabo un programa con le Dirección General de Servicios Urbanos, a cargo del 

Ingeniero Alfonso Hernández, para garantizar que todas las Unidades Habitacionales de Iztapalapa 

puedan recibir agua.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Por lo que respecta a los tianguis, se realizó un operativo para controlar los flujos de gente. En el 

operativo colaboraron 50 brigadas de la Alcaldía salieron durante todos los días durante el mes de abril 

para controlar la entrada de la población que  acudía a los tianguis para que guardaran la sana 

distancia, utilizaran cubre bocas; se instalaron lavamanos portátiles y se logró que algunos tianguis 

trabajaran vendiendo solo productos esenciales. Además, a partir del 4 de mayo Iztapalapa fue la 

primera Alcaldía de la Ciudad que, entrando a la Fase 3, logro un gran acuerdo junto con el Gobierno y 

con todos los tianguistas para que no se instalara ningún tianguis en Iztapalapa. De esa manera 

durante el mes de mayo no se tuvo conglomeraciones  ni concentraciones de gente debido a los 

tianguis. Con estas medidas se logró que 543,000 personas a la semana dejaran de estar en la calle 

por causa de tianguis y comercio de vía publica dejando de ser un factor de contagio en el momento 

más crítico de la pandemia, logrando así que todas las demás Alcaldías empezaran a hacer lo mismo. 

La Alcaldesa informa  que a partir de hoy se les dará a los tianguistas el número de referencia para 

poder obtener un apoyo por 25,000 pesos, que permitirá la reactivación de la economía. El monto total 

de crédito que será saldado por los beneficiarios según sus posibilidades.----------------------------------

Para contribuir a reducir los contagios, la Alcaldesa informa que se han llevado a cabo operativos para 

evitar que otras personas se instalen a vender. Asimismo se ha llevado a cabo el monitoreo  de 96 

campamentos de viviendas en Iztapalapa con 6,500 viviendas en donde viven 29,000 personas donde 

se implementaron medidas de sanidad para evitar contagios. Se contactaron a los grupos para que de 

manera conjunta se interviniera en estos lugares; se conformaron comisiones de sanitización y se 

entregó en los campamentos un paquete de salud que incluía: termómetros, cubrebocas, guantes, guía 

preventiva y se capacitó a las comisiones de salud para que pudieran tomar la temperatura y tener un 

monitoreo de salud en las viviendas. También se entregaron 9,802 canales implementarías a las 

familias que habitan esos predios y se habilitaron dos albergues temporales para recibir a las personas 

contagiadas de COVID para su aislamiento. Se llevaron a cabo 6,308 servicios de sanitización todos 

los días a distintos espacios de la alcaldía y se implementó un programa para Unidades Habitacionales 

con el que se llevaron a cabo sanitizaciones a los edificios. Se mantienen cerrados establecimientos 

mercantiles que comercian con productos no esenciales, se han llevado a cabo 16,181 apercibimientos 

a éstos establecimientos, se atienden 150 reportes diarios para garantizar que no haya ninguna acción 

de conglomeración.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

La Alcaldesa comenta que con la implementación del programa  MERCOMUNA se han dado 87,000 

apoyos económicos a las personas más vulnerables y se le ha entregado una canasta verde de 300 

pesos, se generó una derrama económica de 135,000,000 de pesos en los pequeños negocios, se 

llevaron a cabo 2 entregas de vales, una canasta verde y una canasta de productos no perecederos, 

en total a cada beneficiario se le entrego 1,200 pesos. Para continuar con el apoyo a la población más 

vulnerable se dará continuidad al programa MERCOMUNA 2 hasta Diciembre. Paralelamente, se 



  ALCALDÍA IZTAPALAPA 

CONCEJO EN LA ALCALDÍA IZTAPALAPA 

Acta No.19/CAI/29/05/2020 

    
 

Dirección: Cuauhtémoc #6, Barrio San Pablo. 
C. P. 09000, Iztapalapa 
Teléfono: 6651-6600 EXT. 100 

 

llevaron a cabo diferentes actividades virtuales en la Alcaldía, se instaló el gabinete de salud, se 

adecuaron 3 ambulancias de la Alcaldía para que tengan sus capsulas aislantes para permitir atender y 

trasladar a personas contagiadas, se capacito a 30 paramédicos, se entregaron sanitizadores a cada 

personal para que sanitice su unidad todos los días.-------------------------------------------------------------------- 

La Alcaldesa da la palabra a los concejales.--------------------------------------------------------------------------- 

La Concejala Sandra Cardona Pulido menciona que en la Sesión pasada solicitó un mapa en donde se 

localizaran las zonas con mayor número de contagios para evitar especulaciones y mala información; 

asimismo menciona que se han tenido varias especulaciones respecto a los recursos que se ha 

invertido en pandemia, por lo que pide que se exponga el gasto que se tiene previsto para cada 

actividad. Adicionalmente, solicita que vuelva a realizar un exhorto a la Secretaria de Seguridad 

Ciudadana para que siga dando indicaciones y de recomendaciones más estrictas con respecto a las 

medidas para prevenir más contagios, ya que la gente no las está acatando.------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

La Alcaldesa le pide al Dr. Francisco Serna Alvarado Director Jurisdiccional en Iztapalapa que realice 

su presentación del número de casos y la situación que guarda la epidemia de COVID-19 en la 

demarcación de Iztapalapa.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

El Dr. Francisco Serna Alvarado realiza la presentación correspondiente.----------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

La Alcaldesa le agradece al Dr. Francisco Serna Alvarado.----------------------------------------------------------- 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

El Concejal Orlando Rafael Reyes Gómez Galván pregunta sobre las labores de sanitización en los 

espacios públicos  y la frecuencia con que se hacen de manera periódica y pide que se ofrezca un 

informe técnico sobre el efecto que dura esta sanitización en los espacios públicos.--------------------------- 

La Concejala Janet Morales Sánchez pide que se dé información a las personas que quieren hacer la 

donación de plasma.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

La Concejala Socorro Ortiz Chávez hace un reconocimiento al personas de salud, pide que se le 

apoye, que se siga promoviendo el uso del cubrebocas, y de igual manera le pide a la Alcaldesa que 

haya una buena atención a los enfermos y que se sigan las medidas necesarias.---------------------------- 

El Concejal Fernando Juárez Mondragón hace un reconocimiento al personal por las acciones para 

combatir la emergencia sanitaria.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

El Concejal José Santiago Flores Rojas hace un reconocimiento por el cerco que se realizó en los 

panteones para prevenir el contagio de la población y pregunta sobre las modificaciones de los 

programas existentes por el movimiento de recursos que se haya designado a la pandemia.--------------- 

El Concejal Luis Manuel Arias Pallares pregunta sobre los apoyos para ciertos trabajadores y 

comerciantes, pregunta sobre el apoyo en donde se daría 6,000 pesos en dos exhibiciones a uno de 

cada cinco comerciantes. En el mismo sentido, pide se informe  sobre las asignaciones presupuestales 

que tendrían que darse por el COVID; así mismo pregunta sobre las especulaciones en donde se dice 

en un contrato el que el costo que se designó para ambulancias para su equipamiento es más que si 

se hubieran comprado nuevas unidades, finalmente agradece a todos por su apoyo y solidaridad.--------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

La Concejala  Teresa Ortega Rico agradece a nombre de la población de Iztapalapa las medidas y los 

programas que se han implementado para llevar esta emergencia sanitaria.------------------------------------- 

La Concejala Elizabeth Pineda Velázquez pide que se realicen sanitizaciones en locales que están 

próximos a abrir.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

El Concejal  Pedro David Ochoa Sil hace un reconocimiento a la Alcaldesa por las medidas y los 



  ALCALDÍA IZTAPALAPA 

CONCEJO EN LA ALCALDÍA IZTAPALAPA 

Acta No.19/CAI/29/05/2020 

    
 

Dirección: Cuauhtémoc #6, Barrio San Pablo. 
C. P. 09000, Iztapalapa 
Teléfono: 6651-6600 EXT. 100 

 

programas  que se han implementado para combatir la pandemia.------------------------------------------------- 

La Alcaldesa responde explica que se tiene que concentrar la información mediática en Iztapalapa, que 

se tiene que reasignar del presupuesto una serie de recursos. Por principio, la Alcaldesa expone los 

gatos que se han realizado: el gasto de arrendamiento de pipas de agua 60 millones de pesos, en la 

primera fase del programa MERCOMUNA  140, 869,000 pesos. En lo que respecta a las erogaciones 

relacionadas con la epidemia de COVID-19 y entre los que incluye la adquisición de que cubrebocas, 

sanitizaciones, uniformes, etc… al momento se han gastado  19, 712, 000 pesos. Se espera destinar a 

la segunda fase de MERCOMUNA  300 millones de pesos. En el monitoreo directo a los casos activos 

de COVID y apoyo a los familiares de personas fallecidas quienes aportaban el ingreso familiar, entre 

otros programas sociales 19 millones de pesos. En suma, se han destinado  589, 581,000 pesos, lo 

cual se implica la reducción de otros programas.----------------------------------------------------------------------

Por respecta al personal que labora en la Alcaldía, la Alcaldesa menciona que de toda la base 

trabajadora el 76% se fue a casa y solo el 30% sigue laborando. De manera adicional, señala que se 

hará un exhorto a la Secretaria de Seguridad Ciudadana para que atienda todas las solicitudes de los 

concejales, y que el C5 implemente medidas para que la población siga las medidas necesarias para 

combatir esta pandemia, explica que es mucho mejor lavar con agua y jabón las zonas y de manera 

extra se sanitice. También se menciona que el 10 de Mayo se implementó un operativo donde se logró 

que 120,000 asistentes a todos los panteones de Iztapalapa no se llevara a cabo ninguna 

conglomeración. La Alcaldesa explica que en LICONSA se apoya a toda la población, expone que en 

un principio la alcaldía le propuso a los tianguistas un microcrédito de 6,000 pesos que el Gobierno 

Federal o el Gobierno de la Ciudad apoyaría; sin embargo, se consiguió que fuera de 25,000 pesos.----

Por lo que respecta a la información relacionada con las ambulancias y el contrato comentado por el 

Concejal Luis Arias, la Alcaldesa señaló que es falso, pues señala que el gasto para adecuar a las 

ambulancias fue de 673,871 pesos incluyendo los 200 equipos de protección a los 30 paramédicos, 

menciona que se tiene que hacer un programa para la nueva normalidad.------------------------------------- 

La Alcaldesa le da la palabra al Dr. Francisco Serna Alvarado.------------------------------------------------------ 

El Dr. Francisco Serna Alvarado menciona que la sanitización es algo que se tiene que hacer en el 

trasporte público, explica relacionado con el tema de la donación de plasma que hay un Centro 

Nacional de Transmisión Sanguínea.---------------------------------------------------------------------------------------- 

La Alcaldesa agradece al Dr. Francisco Serna Alvarado.---------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

5. Acuerdo con respecto a lo acontecido al concejal Luis Manuel Arias Pallares  -----------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

La Alcaldesa lee la propuesta de Acuerdo con respecto a lo acontecido con el Concejal Luis Manuel 
Arias Pallares.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Concejal Luis Manuel Arias Pallares agradece a todos por las muestras de afecto, la solidaridad y el 
apoyo.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Alcaldesa le pide al Secretario Técnico que  solicitará al Concejo la aprobación de la Propuesta para 
que el Concejo apruebe el Punto de Acuerdo; el Secretario Técnico realizó el proceso correspondiente 
a la votación e informó que ésta arrojó el resultado de aprobado por unanimidad de votos. -----------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Concejal Luis Manuel Arias Pallares agradece especialmente al Secretario Técnico, el maestro 
Diego Vázquez.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6. Clausura------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
La Alcaldesa agradeció el desahogo de la sesión  y solicitó al Secretario Técnico que procediera a la 
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clausura de la Décima Octava Sesión Ordinaria de la Alcaldía de Iztapalapa.---------------------------------- 
El Secretario Técnico manifestó que siendo las diecisiete horas con cuarenta y nueve minutos del día 
veinticinco de mayo de 2020, se declaró clausurada la Décima Novena Sesión Ordinaria del año dos 
mil veinte del Concejo en la Alcaldía Iztapalapa.-------------------------------------------------------------------------- 
Con fundamento en el artículo 63 del Reglamento Interno del Concejo en la Alcaldía Iztapalapa, firman  
los integrantes del Concejo que en la reunión intervinieron.-----------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

 
 

 
 

 
 

LIC. CLARA MARINA BRUGADA MOLINA 
ALCALDESA DE IZTAPALAPA 

 

 

 

 

 

 

 

JOSÉ SANTIAGO FLORES ROJAS 

CONCEJAL 

 
 

 

 

 

 

 

 

JANET MORALES  SÁNCHEZ 

CONCEJAL 

 

 

 

 

 

TERESA ORTEGA RICO 

CONCEJAL 

 

 

LUIS MANUEL ARIAS PALLARES 

CONCEJAL 

 
Estas firmas forman parte del Acta No. 19/CAI/29/05/2020 de la Décima Novena Sesión del 

Concejo en la Alcaldía Iztapalapa, iniciada y concluida el veintinueve de mayo de dos mil veinte. 
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SANDRA IBETH CARDONA PULIDO 

 

CONCEJAL 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

FERNANDO JUÁREZ MONDRAGÓN  

CONCEJAL 

 

 

 

 

 

 

 

ORLANDO RAFAEL  REYES 

GÓMEZ GALVÁN 

CONCEJAL 

 

 

 

 

ELIZABETH PINEDA VELÁZQUEZ 

CONCEJAL 

 

Estas firmas forman parte del Acta No. 19/CAI/29/05/2020 de la Décima Novena Sesión del 

Concejo en la Alcaldía Iztapalapa, iniciada y concluida el veintinueve de mayo de dos mil veinte. 
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PEDRO DAVID OCHOA SIL 

CONCEJAL 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SOCORRO ORTIZ CHÁVEZ 

CONCEJAL 

 

 

 

 

Estas firmas forman parte del Acta No. 19/CAI/29/05/2020 de la Décima Novena Sesión del 

Concejo en la Alcaldía Iztapalapa, iniciada y concluida el veintinueve de mayo de dos mil veinte. 


	ACTA DE LA DÉCIMO NOVENA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO EN LA ALCALDÍA IZTAPALAPA, REALIZADA EL VEINTINUEVE DE MAYO DE DOS MIL VEINTE
	- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -ORDEN DEL DÍA- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
	1. Toma de lista de asistencia y declaración del quórum legal.--------------------------------------------------
	Se pasó lista de asistencia nominal y el resultado arrojó la presencia de diez concejales por lo que se declaró quórum legal suficiente para la realización de la sesión.-----------------------------------------------------
	2. Lectura y, en su caso, aprobación del orden del día de la Décimo Novena Sesión Ordinaria.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
	El orden del día es aprobado por unanimidad de votos.---------------------------------------------------------------
	3. Lectura y en su caso aprobación del acta de la Décimo Octava Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía en Iztapalapa.--------------------------------------------------------------------------------------------------
	La Alcaldesa pidió al Secretario Técnico que solicitara al Concejo la dispensa de la lectura del Acta de la Décimo Octava Sesión Ordinaria. En consecuencia, el Secretario Técnico realizó el proceso correspondiente a la votación e informó que ésta arro...
	La Alcaldesa pidió al Secretario Técnico que solicitara al Concejo la aprobación del Acta de la Décima Octava Sesión Ordinaria. El Secretario Técnico realizó el proceso correspondiente a la votación e informó que ésta arrojó el resultado de aprobado p...
	La Alcaldesa solicitó el inicio de la presentación de las actividades realizadas en Iztapalapa para combatir el contagio de la pandemia.----------------------------------------------------------------------------------------
	La Alcaldesa expone que a la fecha en Iztapalapa hay 4,419 casos confirmados de contagios y 447 defunciones, 3,246 recuperaciones y 742 casos activos actuales.---------------------------------------------------
	La Alcaldesa menciona las actividades principales que se han estado llevando a cabo durante la pandemia las cuales son: se actuó con 460 pipas, las cuales hicieron en promedio 1,110 viajes diarios para repartir 11,000, 000 litros agua al día a la pobl...
	Por lo que respecta a los tianguis, se realizó un operativo para controlar los flujos de gente. En el operativo colaboraron 50 brigadas de la Alcaldía salieron durante todos los días durante el mes de abril para controlar la entrada de la población qu...
	La Alcaldesa da la palabra a los concejales.---------------------------------------------------------------------------
	La Concejala Sandra Cardona Pulido menciona que en la Sesión pasada solicitó un mapa en donde se localizaran las zonas con mayor número de contagios para evitar especulaciones y mala información; asimismo menciona que se han tenido varias especulacion...
	La Alcaldesa le pide al Dr. Francisco Serna Alvarado Director Jurisdiccional en Iztapalapa que realice su presentación del número de casos y la situación que guarda la epidemia de COVID-19 en la demarcación de Iztapalapa.------------------------------...
	El Concejal Orlando Rafael Reyes Gómez Galván pregunta sobre las labores de sanitización en los espacios públicos  y la frecuencia con que se hacen de manera periódica y pide que se ofrezca un informe técnico sobre el efecto que dura esta sanitización...
	La Concejala Janet Morales Sánchez pide que se dé información a las personas que quieren hacer la donación de plasma.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
	La Concejala Socorro Ortiz Chávez hace un reconocimiento al personas de salud, pide que se le apoye, que se siga promoviendo el uso del cubrebocas, y de igual manera le pide a la Alcaldesa que haya una buena atención a los enfermos y que se sigan las ...
	El Concejal Fernando Juárez Mondragón hace un reconocimiento al personal por las acciones para combatir la emergencia sanitaria.---------------------------------------------------------------------------------------------
	El Concejal José Santiago Flores Rojas hace un reconocimiento por el cerco que se realizó en los panteones para prevenir el contagio de la población y pregunta sobre las modificaciones de los programas existentes por el movimiento de recursos que se h...
	El Concejal Luis Manuel Arias Pallares pregunta sobre los apoyos para ciertos trabajadores y comerciantes, pregunta sobre el apoyo en donde se daría 6,000 pesos en dos exhibiciones a uno de cada cinco comerciantes. En el mismo sentido, pide se informe...
	La Concejala  Teresa Ortega Rico agradece a nombre de la población de Iztapalapa las medidas y los programas que se han implementado para llevar esta emergencia sanitaria.-------------------------------------
	La Concejala Elizabeth Pineda Velázquez pide que se realicen sanitizaciones en locales que están próximos a abrir.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
	El Concejal  Pedro David Ochoa Sil hace un reconocimiento a la Alcaldesa por las medidas y los programas  que se han implementado para combatir la pandemia.-------------------------------------------------
	La Alcaldesa responde explica que se tiene que concentrar la información mediática en Iztapalapa, que se tiene que reasignar del presupuesto una serie de recursos. Por principio, la Alcaldesa expone los gatos que se han realizado: el gasto de arrendam...
	La Alcaldesa le da la palabra al Dr. Francisco Serna Alvarado.------------------------------------------------------
	El Dr. Francisco Serna Alvarado menciona que la sanitización es algo que se tiene que hacer en el trasporte público, explica relacionado con el tema de la donación de plasma que hay un Centro Nacional de Transmisión Sanguínea.-------------------------...
	La Alcaldesa agradece al Dr. Francisco Serna Alvarado.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------


